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Une réouverture sans vision sans certitudes … 
 

 

 

Récemment Monsieur le Directeur a communiqué auprès de son personnel concernant une 

réouverture potentiel du 3éme bâtiment de notre C.D. Il annonce éventuellement pour l’automne voir en fin 

d’année, sans en dire plus et sans aucunes certitudes. Le bureau local SPS-CEA comprend totalement la 

nécessité de réouverture du 3éme bâtiment au vu de la surpopulation que subissent nos collègues de maison 

d’arrêt, mais certainement pas à n’importe quel prix. 

 

En effet la soudaineté et la non-préparation de cette ¨peut-être¨ réouverture dans un laps de 

temps si court interroge. Depuis des mois, un groupe de travail sur commande de la DAP planche pour la 

réorganisation de l’organigramme de référence, en y incluant une baisse de 8 % de l’effectif de 

l’établissement et sur la construction d’un nouveau planning en se basant sur 2 bâtiments (point 33 du 

protocole d’Incarville). Alors même que notre structure n’arrive pas à avoir les agents suffisants malgré la 

réduction de l’effectif théorique de 8 %, cette potentielle réouverture remet tout en cause.  

 

Il est temps pour notre administration de prendre son courage à deux mains et de 

communiquer autrement que par du ¨peut-être¨ et des certainement, les agents ont besoin de connaître 

le futur de leur établissement de manière concrète et certaine. Quel modèle de gestion pour le 3éme 

bâtiment ? Régime ouvert ? De confiance ? Totalement fermé ? Respecto ? Car de cela dépend les besoins en 

RH et non l’inverse !!! Il est impensable de réouvrir le BAT 3 à moyen constant (terme que nos 

responsables affectionnent particulièrement ces derniers temps), aujourd'hui, nous n'avons pas les agents 

nécessaires pour faire fonctionner l'établissement de manière correcte ! 

 

Le bureau local SPS-CEA demande un calendrier officiel de réouverture du 3éme bâtiment 

précisant le régime de détention. 

 

Le bureau local SPS-CEA demande que le groupe de travail sur le service des agents se 

réunisse pour prendre en compte les changements envisagés. 

 

Le SPS-CEA demande que les agents soient affectés comme prévu par le groupe de travail. 

 

Le SPS-CEA demande que la DAP, la DI et la Direction local cessent de lancer des ballons 

d’essai et annoncent clairement leurs intentions, concernant notre établissement. 

 

Le SPS-CEA demande que dans chacune des décisions, la sécurité de tous soit le seul critère à 

retenir. 

 

           Le bureau local SPS-CEA 


